
COMUNICATO STAMPA

Mei: “Con gli Europei di Atletica scriveremo la storia” 
Rocca: “Il Lazio pronto ad accogliere il grande evento”

Gualtieri: “La mezza maratona sarà la più bella al mondo”

Roma, 7 Maggio 2024 - “È emozionante essere qui, su questa pista che evoca la maglia 
azzurra. Lo Stadio Olimpico ha qualcosa di magico, come abbiamo riscontrato tante volte al 
Golden Gala, ma nessuna gara potrà mai essere come un campionato internazionale. Tra un 
mese si scriverà un’altra pagina di storia di un impianto adattato negli anni per diventare 
moderno e funzionale. Il colore azzurro fa la differenza ma tutto il parco del Foro Italico sarà 
protagonista,  dallo  Stadio  dei  Marmi  come  campo  di  riscaldamento  alle  cerimonie  di 
premiazione alla Fontana della Sfera, e arriveranno sulla pista dell’Olimpico anche le gare su 
strada. La squadra italiana potrebbe essere formata da più di 100 atleti che meriteranno tutti 
di avere questa possibilità. Sono particolarmente orgoglioso di un gruppo che va dai campioni 
olimpici a tanti ragazzi che spingono per emulare i compagni più titolati. E credo di essere 
fortunato perché ho l’occasione di vivere in altro modo le esperienze che ho vissuto da 
atleta”. Lo ha detto il presidente della FIDAL e della Fondazione EuroRoma 2024 Stefano 
Mei in occasione della conferenza stampa “Lazio nel cuore dell’atletica - L’impatto degli 
Europei nel nome di sport, tradizione e legacy”, che si è tenuta allo Stadio Olimpico, a un 
mese dal via dei Campionati Europei di Atletica Leggera.

“Sono sicuro che la regina dello sport è pronta a emozionare la pista dello Stadio Olimpico. 
Un appuntamento importante, non solo perché i Campionati Europei di Roma anticipano le 
Olimpiadi di Parigi, ma anche per far vivere ai cittadini del Lazio un evento così importante. 
La nostra regione, infatti, è la terra dell’atletica dove spesso abbiamo visto gareggiare gli 
atleti  nazionali  e  internazionali  più  forti.  Competizioni  internazionali  che  hanno  fatto 
diventare il Lazio la Capitale dell’atletica, come il Rieti Meeting dove ogni anno gli atleti 
provenienti da tutto il mondo regalavano ai tifosi record e tanto spettacolo nella famosa pista 
del Guidobaldi alle pendici del Terminillo. Sicuramente la nostra Regione sarà pronta ad 
accogliere un evento così importante, per riconfermarci nuovamente la culla della corsa, del 
lancio e del salto, continuando ad investire sullo sport per la nascita e lo sviluppo di nuovi 
talenti. Aspettiamo solo il via ufficiale dello starter per vivere al meglio delle giornate di 
grande sport, sicuramente scandite dalla forza dei portacolori azzurri che saranno spinti verso 
il successo dal pubblico di casa” ha dichiarato il presidente della Regione Lazio Francesco 
Rocca.



“Il connubio tra sport e grandi eventi è un volano straordinario. Pensiamo di poter dare molto 
alle discipline sportive e nell’ospitare questi eventi come città di Roma riceviamo molto in 
cambio.   Siamo   felicissimi   dello   Stadio   Olimpico  e   dell’organizzazione  che   ci   sta 
permettendo,  tutti  insieme,  di  fare  cose  importanti.  L'atletica  per  Roma  ha un fascino 
particolare, è legata alla storia della città. Con quello che abbiamo alle spalle e guardando 
avanti alle Olimpiadi, questo Europeo ha un sapore speciale. Siamo molto contenti, non solo 
delle nuove piste, ma anche degli  interventi allo Stadio Paolo Rosi e a Tor Tre Teste; quella 
dell'impiantistica per noi è un'ossessione. E infine, non posso non citare la mezza maratona, 
che  avrà  un  percorso  unico,  passando  per  i  Fori  Imperiali,  Piazza  Navona  e  Castel 
Sant'Angelo. Ci prepariamo ad offrire agli atleti il tragitto della mezza maratona più bello del 
mondo” ha dichiarato il sindaco di Roma Capitale Roberto Gualtieri.

“È un grande piacere essere qui, mi piacciono le vostre facce sorridenti - le parole del 
presidente EA Dobromir Karamarinov -. Abbiamo fatto un gran lavoro fin qui e ora abbiamo 
una chance unica di scrivere la storia. Sappiamo perfettamente che sarà una sfida riempire lo 
stadio, ma tutti dobbiamo fare il massimo per portare quanti più spettatori possibile. Per gli 
atleti italiani è un privilegio gareggiare qui, e avremo tutti i più forti d’Europa, nel miglior 
periodo dell’anno olimpico perché è ancora possibile la qualificazione per Parigi e non si 
sovrappone con gli Europei di calcio” ha dichiarato il presidente della European Athletics 
Dobromir Karamarinov.

"Se  dovessi  associare  una  specialità  dell’atletica  a  questi  Europei,  la  gara  che  più  ci 
assomiglia sono i 400 ostacoli. La pista dell'Olimpico è azzurra come la maglia dei nostri 
atleti, lo Stadio dei Marmi ha ripreso la sua riqualificazione, con le 60 statue, i gradoni, la 
pista che riprende un grigio torva, il colore originario del 1931. Faremo un impianto di 
illuminazione che riprende un progetto di Moretti degli anni '30  per allestire il più bel 
playground su Roma. La legacy è quella di lasciare un impianto aperto 24 ore al giorno, con 
tutti i servizi possibili facendo atletica ma anche altri sport". Così Diego Nepi Molineris, 
amministratore delegato di Sport e Salute.

“Ci sono grandi aspettative, conosciamo bene la storia, la forza e il momento speciale che sta 
vivendo l’atletica italiana. Nomi straordinari, uomini, donne, atleti con esperienze importanti 
alle spalle e nuovissimi arrivati già molto competitivi. I Campionati Europei saranno anche in 
prospettiva un evento eccezionalmente significativo e importante per misurare la forza della 
nostra squadra in vista delle Olimpiadi”, le parole del presidente Giovanni Malagò, che ha 
inviato un video di saluti istituzionali trasmesso durante la conferenza stampa.

“Porto i saluti di Abodi, che sin dal principio ha dato un sostegno convinto per questo evento. 
Il governo ci ha creduto sin da subito, con un investimento decisamente impegnativo in linea 
con l’importanza che questo evento deve avere e innescare come ricaduta economica e 
sociale. Ogni euro speso sui grandi eventi sportivi ne genera 2 e mezzo. Per questo abbiamo 
voluto puntare sugli Europei di Atletica, crederci fino in fondo. Con un grande gioco di



squadra  tutte  le  istituzioni  hanno  dato  un  contributo  importante”  ha  aggiunto  Flavio 
Siniscalchi, Capo del Dipartimento per lo Sport della Presidenza del Consiglio dei Ministri.

“Vogliamo mettere in evidenza il forte rapporto che la Regione Lazio ha con l’atletica e fare 
in modo che l’onda positiva generata dagli Europei di Roma vada avanti anche oltre il 
termine della competizione. Per questo continueremo a mantenere uno stretto dialogo con 
tutti gli attori che oggi fanno parte della Fondazione. Stiamo già lavorando per avviare, con il 
supporto  di  Sport  e  Salute,  interventi  migliorativi sulle piste di atletica di Latina e di 
Frosinone: il Lazio diventerà sempre più regione di riferimento per l’atletica italiana ed 
europea” ha dichiarato l’Assessore Sport, Turismo, Ambiente e Transizione Energetica della 
Regione Lazio, Elena Palazzo.

“Siamo entusiasti di ospitare, 50 anni dopo l'ultima volta, i Campionati Europei di Atletica a 
Roma. Come il movimento azzurro dell'atletica, anche Roma sta vivendo un momento molto 
positivo: la città sta cambiando e migliorando, raggiunge sempre nuovi record per il turismo 
e,  in  due  anni,  ha  ospitato  tutti  i grandi eventi sportivi internazionali. Con il Sindaco 
Gualtieri, che ringrazio, abbiamo dato un sostegno importante per questi Europei, stanziando
2  milioni di euro per organizzare al meglio un appuntamento sportivo che avrà preziose 
ricadute sociali, turistiche ed economiche sulla città. In base allo studio commissionato dagli 
organizzatori si stima un impatto di circa 24 milioni per Roma, che si conferma la capitale 
italiana e internazionale dei grandi eventi” ha detto l’Assessore allo Sport, Turismo, Moda e 
Grandi Eventi di Roma Capitale, Alessandro Onorato.

Eloisa  Coiro  (Fiamme  Azzurre),  campionessa  italiana  degli  800  metri,  potrà  correre 
realmente in casa: “È emozionante calpestare questa nuova, stupenda pista. Sono nata a 
Roma e sono diventata un’atleta proprio qui, con gli impianti di questa città, quindi per me gli 
Europei a Roma sono un grande obiettivo insieme alle Olimpiadi di Parigi. E sono convinta 
che questa squadra dell’atletica italiana sia la più forte mai esistita, dobbiamo sognare in 
grande”.

Francesco Fortunato (Fiamme Gialle), oro ai Mondiali a squadre di marcia con la staffetta 
mista, sarà un ritorno all’Olimpico dopo la vittoria nei 3000 metri dell’edizione 2022 del 
Golden Gala: “Non vedo l’ora di gareggiare, per me è un’opportunità unica e sento la 
responsabilità di questa gara perché non so se capiterà di nuovo in carriera di gareggiare a 
Roma. Sento la spinta e la voglia di fare bene. Essere qui oggi mi fa rendere conto ancora di 
più di cosa ci sia dietro questo evento. Serve qualcuno che organizzi e ringrazio tutti coloro 
che lo stanno facendo, vi sono grato sinceramente”.

Sofiia  Yaremchuk  (Esercito),  primatista  italiana  di  maratona  e  mezza  maratona,  vivrà 
l’atmosfera della partenza dai Fori Imperiali e dell’arrivo all’Olimpico nella ‘mezza’: “Tra un 
mese Roma diventerà capitale dell’atletica europea, di sport e cultura. Sarà meraviglioso



correre nella storia, vivere queste emozioni nella mia seconda città che mi ha accolto con 
grande amore e affetto”.

«Siamo fieri del grande entusiasmo che il Progetto Volunteers ha ispirato, portando amanti 
dello sport da tutto il mondo a inviare le proprie candidature per poter essere parte integrante 
e attiva di una manifestazione unica come i Campionati Europei di Atletica Leggera Roma 
2024 - ha commentato Adriano Giordano, Sales Director di SGB Humangest Holding . In 
qualità di Official HR Supplier dell’iniziativa abbiamo accettato la sfida di individuare più di 
1.100 volontari fra le oltre 2.000 candidature che abbiamo ricevuto e gestito fin qui, per 
iniziare con il processo di formazione, che porterà i volontari selezionati ad essere pronti e 
preparati per fornire agli atleti, alla manifestazione e a tutta la città di Roma un servizio 
competente e di alto livello, oltre che sincero e appassionato».
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